

Municipalidad de Quilaco superó meta de aportes para la Teletón proveniente de la casa edilicia

Al logro del aporte se sumará la entrega de la sede social, para la Agrupación de Personas con Discapacidad por un monto 155 millones de pesos y la entrega de un vehículo adaptado para el transporte y el traslado de estas personas, cuyos recursos alcanzaron a los 71 millones 400 mil pesos.

Quilaco superó la meta en la Teletón 2024, reuniendo la cantidad de \$21.700.000, lo que habla de la esencia misma de esta comunidad: un pueblo unido, comprometido y lleno de amor por quienes más lo necesitan. Cada uno de los habitantes de Quilaco se entregó con el corazón, aportando desde donde podía, en una demostración poderosa de que,



cuando se camina juntos, no hay desafío imposible.

Con el liderazgo del alcalde, quien una vez más guió esta campaña con dedicación y constancia, se consolidó un esfuerzo que involucró a cada habitante. La noche final fue un verdadero torbellino de emociones. Los rostros reflejaban la incertidumbre, la ansiedad por saber si se alcanzaría la meta, y luego, al final, las lágrimas de

felicidad y el orgullo de haber cumplido.

Quilaco celebró y abrazó, demostrando una vez más que el verdadero poder de la Teletón está en la unión, en el amor y en el compromiso de todos por construir un futuro mejor. ¡Este es un triunfo de cada habitante de Quilaco, un logro que quedará en el corazón de la comunidad y que inspira a seguir adelante, siempre juntos, siempre solidarios!